

jueves 23 de noviembre de 2023

El 25-N tendrá un destacado protagonismo en La Noche en Blanco 2023

El Ayuntamiento de La Laguna ha programado una agenda específica para conmemorar este próximo sábado el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Bienestar Social y Calidad de Vida, ha diseñado una programación específica para este sábado, 25 de noviembre, dentro de la agenda de La Noche en Blanco 2023, para conmemorar el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres (25-N).

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, avanzó que el entorno de La Concepción se convertirá en el escenario de varios actos destacados, a partir de las 13:00 horas, “con los que hemos querido fomentar la concienciación social entre todas las edades sobre este tipo de violencia y crear una conciencia global para condenarla y prevenirla”.

Por su parte, la concejala lagunera responsable del Departamento de Bienestar Social, María Cruz, incidió

en “la importancia de trabajar con todas las generaciones, pero especialmente con los más jóvenes para que, desde edades tempranas, sepan identificar estos comportamientos, prevenirlos y denunciarlos a tiempo, especialmente en un escenario social como el que tenemos hoy en día, con la importancia que han adquirido las nuevas tecnologías como foco de exposición a la violencia de género”.

“Consideramos que La Noche en Blanco nos brinda una gran oportunidad para amplificar nuestra voz y el mensaje que queremos hacer llegar a la población, de la mano de las asociaciones que trabajan directamente con las víctimas y que llevan tantos años aunando esfuerzos para que logremos de una vez por todas erradicar este tipo de violencia en nuestro municipio”, agregó la edil.

La primera actividad, bajo el título ‘Vivas y Libres’, consistirá en la lectura de cuatro manifiestos elaborados por distintos colectivos que desarrollan su labor en La Laguna. Cabe reseñar que este mismo lema fue el escogido por el Ayuntamiento de La Laguna para la amplia agenda de eventos que se ha desarrollado a lo largo del presente mes, con motivo del 25-N.

Durante esta cita tomarán la palabra María Inmaculada Hernández, profesora del Centro de Educación Inicial para Personas Adultas (CEPA) San Cristóbal; Irene Díaz Martín, alumna del Ciclo Formativo de Integración Social del CIFP La Laguna; Pilar Álamo, responsable del Programa de Igualdad de Salud Mental de Atelsam y componente del Consejo Municipal de las Mujeres; y la propia María Cruz, en representación de la Concejalía de Bienestar Social y Calidad de Vida.

“Tras la lectura de los diferentes manifiestos, será el turno de la música, gracias al espectáculo ‘Violetas’, que ofrecerá un amplio recorrido por las canciones más poderosas de las grandes artistas de nuestro tiempo, en un espectáculo visual y atractivo, que a buen seguro congregará a cientos de personas en este punto de la ciudad”, agregó la concejala.

Desde el Consistorio también se han previsto tres Puntos Violeta con información de interés y asesoramiento para mujeres que se encuentren en una situación de acoso o violencia machista o para familiares y allegados que puedan conocer víctimas de este tipo de violencia que precisen de algún tipo de atención.

Estas carpas estarán disponibles en la plaza del Cristo, entre las 17:00 y las 02:00 horas; y las plazas de La Concepción y del Adelantado, en ambos casos entre las 23:00 y las 02:00 horas. Como novedad, este año, el Ayuntamiento incorporará intérpretes de lengua de signos en los Puntos Violeta.